
Klaus Schreiner, 6020 Innsbruck, Kaiser Franz Joseph Str. 4 
Liebe Medienvertreter*innen Österreichs.                              Innsbruck, 02.02.23 

Offener Brief 

ich würde mich als angeschriebener massiv kritisierter Medienvertreter schon ein wenig 
ärgern, wenn mir ständig meine Fehler und meine miserable Arbeitsleistung und das 
Totschweigen uns allen vorgeworfen werden würde. Aber es ist Fakt, dass wir eine so miese, 
so schändliche und so unzumutbare Mediensituation haben und es ist Fakt, dass diese 
mit der schlechten Totschweiger-& dem Hofberichterstatterdasein, der fehlenden 
Kompetenz in Wirtschaft, Geopolitik, Medizin ... und den weit verbreiteten Jobängsten 
zusammenhängt. Es ist Fakt, dass unsere zwanzigjährige aktive Kriegsbeteiligung seit 
zwanzig Jahren kollektiv totgeschwiegen wird. Es ist Fakt, dass die Hofberichterstatter 
von unseren Steuergeldern völlig abhängig sind und dafür Totschweigen, Stillhalten und 
unzureichende oder keine Kritik an den Mächtigen üben. Fakten & Tatsachen sind real 
und nicht widerlegbar. Darum ärgern Sie sich. Weil Sie kein Gegenargument haben. Sie 
sollten sich nicht über meine berechtigte, sachliche, konstruktive, notwendige 
erforderliche und angebrachte Kritik und Forderungen Missstände und 
Ungerechtigkeiten auszuräumen ärgern, sondern darüber, dass Sie zu unklug sind mir 
Paroli zu bieten. Sie haben große Angst vor mir. Gestehen Sie sich das ein und machen Sie 
sich nichts mehr vor. Sie scheißen sich vor mir gehörig in die Hose und das schon lange Zeit. 
Wahrscheinlich schlottern ihre Knie, wenn Sie daran denken mit mir persönlich 
kommunizieren zu müssen. Gelte ich branchenweit als 
Medienvertreterkritikschreckgespenst? Ihnen überkommt der Horror und die Panik 
überkommt Sie, wenn Sie daran denken mich zu treffen? Alter Schwede, Sie sollten dann aber 
dringend zum Psychologen oder Psychiater, ich meine es gut. Wie viele Windeln wollen Sie 
noch füllen bis Sie sich professionell helfen lassen Ihre Ängste in den Griff zu bekommen?  
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Ich rate Ihnen sich all Ihren Ängsten zu stellen. Reißen Sie sich zusammen und nehmen allen 
Mut zusammen und durchschreiten (konfrontieren) Sie jede einzelne Angst, dass wird Ihnen 
bewusst machen, dass es gar nicht notwendig ist, sich zu ängstigen.  

Angst ist allermeist  

 ein Informationsdefizit,  
 ein Wissensdefizit oder  
 ein Erfahrungsdefizit,  
 fehlendes Vertrauen ins Leben, 
 ein Mangel an RESILIENZ,  
 ein Selbstbewusstseinsdefizit, 
 ein geistiges Defizit, 
 ein Mangel an psychischer Kraft und Gleichgewicht, 

... 
Schwachköpfe & Dummköpfe sowie geistige Zwerge haben oftmals und zahlreiche Ängste. 
Menschen die einen ausgeprägten olfaktorischen Sinn haben, können den Angstschweiß 
förmlich riechen.  

Immer wenn ich mit Journalisten spreche bekommen die oftmals schnell entweder rote 
Gesichter oder sie nicken die ganze Zeit zu meinen verbalen Ausführungen und schämen sich 
für die ganze Branche und ihr bisheriges tatenloses Schweigen in Grund & Boden.  

Ich kann zahlreiche Argumente so schnell vorbringen und Zusammenhänge aufzeigen und 
überzeugen, dass vielen die Augen übergehen. Ich bin ja als wandelndes Lexikon bekannt, 
habe mir als wirtschaftliche Datenbank einen Namen gemacht, und Dr. Daniel Ganser hat 
mich vor Jahren als hellwacher gut informierter Kopf bezeichnet, viele haben meine 
Aktivitäten als genial bezeichnet, und ich werde von meinen Kunden in den Himmel gelobt 
und alle sind von meinen Beratungen & Wissen sowie präsentierte Lösungen begeistert.  

Sie totschweigen mich aber seit über zehn Jahren und 
verhindern damit gezielt Verbesserungen für die 
überwiegende Mehrheit der Bevölkerung da Sie alle von den 
Steuergeldern abhängigen Hofberichterstatter seid und den Status Quo erhalten wollt, 
von dem ihr profitiert, also süchtig & abhängig nach unseren Steuergeldern seid.  

Eure Steuergeldersucht angetrieben von eurer Steuergelder Gier und eurem Heißhunger 
auf unsere Steuergelder und eurem unerbittlichen Verlangen nach unseren Steuergeldern 
sowie eure langjährige Gewohnheit an unsere Steuergelder hat eure völlige Steuergelder 
Abhängigkeit erzeugt, die das Totschweigen unserer zwanzigjährigen aktiven 
Kriegsbeteiligung bewirkt & sicherstellt sowie euer würdeloses Hofberichterstatter 
Dasein verursacht.  
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IHR GIERT NACH STEUERGELD-TOTSCHWEIGE-
GELDER. Ihr seid totschweigende abhängige Steuergeldjunkies. 
Eure Gier & Steuergelder-Abhängigkeit ist die Ursache eures 
Totschweigens der zwanzigjährigen aktiven 
Kriegsbeteiligung und eure Medienkooperation und 
Partnerschaft mit den CIA-DROHNENMÖRDER und 
unseren staatlichen Drohnenmordbeteiligten. Ihr seid süchtig & 
krank, geisteskrank sowie gierig & verbrecherisch unmenschlich. Ihr entblößt euch als 
das widerwärtigste Allerletzte verabscheuungswürdigste Verachtenswerte und seid eine 
völlige Zumutung zum peinlichen, erbärmlichen Fremdschämen. 

 

Ärgern Sie sich nicht über den Überbringer der Nachricht, ärgern Sie sich darüber, dass es 
so ist wie ich Ihnen meine Wahrnehmung schildere. Und machen Sie sich bewusst, dass das 
jeder Hauptschüler erkennen kann. Spüren Sie Ihre Angst? Gehen Sie zum Psychologen oder 
Psychiater oder berücksichtigen Sie die Ihnen gegebenen Tipps und beweisen sich und der 
Welt, dass Sie Eier, Mut, Entschlossenheit, Tatkraft, Kompetenz, Courage, Anstand und den 
Willen sowie die Absicht haben das Totschweigen ein für alle Male zu beenden. 

Wer seine Genialität und sein Wissen offen zur Schau trägt wird bei den geistig 
unterlegenen, bei den geistig minderbemittelten, bei den geistig zurückliegenden, bei den 
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geistigen Zwergen, bei denen mit einer selbstverschuldeten Bequemlichkeitsverblödung, 
bei denen die ihre geistigen Kräfte nicht ausgebildet haben oder diese nicht in Schuss 
halten, ... nicht sonderlich beliebt sein. Das ist ein geistiges Defizit, welches man dann zu den 
anderen hat. 

 
Aber Wissen & Genialität zu unterdrücken, um denen es recht zu machen denen die 
Erreichung von Genialität und die Ansammlung und die Erarbeitung des Wissens nicht so 
wichtig war, ist für jemanden der genial und wissend ist, nicht weise, darum werde ich mich 
ganz normal genial verhalten und das Wissen & Genialität nicht unterdrücken. Comprende? 
----------------- 
Wissen zensiert man nicht! 

 
Genialität gehört gelebt. 

------------------ 
Es gilt geistiges Vorbild zu sein. 

 

 
Ich bin ein gutes Beispiel was jahreslanges Lesen von Sach- und Fachbüchern sowie 
jahrelanges Schreiben von Blogs & offenen Briefen bewirkt. Man bildet seine geistigen 
Kräfte aus und trainiert diese bis zur Erreichung der Genialität kombiniert mit 
einhergehendem Wahnsinn & der Anhäufung von Wissen & Erkenntnisse sowie Weisheit 
als auch Praxiserfahrung und Erleuchtungen. Und der mit der Genialität einhergehende 
Wahnsinn ist kein Problem, null. Die Kreativität, die Inspiration, die Intelligenz, die 
Fantasie, die Intension mit der Genialität und dem Bewusstsein vereint, ist die optimale 
Nutzung unserer geistigen Kräfte unseres Denkorgans. Optimieren kann man das alles 
noch indem man sich mit geistigen Verbündeten geistig verbindet. Man bildet eine 
Braincloud und nutzt so die Schwarmintelligenz und alle vorhandenen geistigen 
Fähigkeiten aller geistig Verbündeten der braincloud. 

 
Dann kann man geistig richtig optimal durchstarten und erlebt zahlreiche geistige 
Höhepunkte & Erkenntnisse. 

Zudem kann man sich auch mit vielen weiteren geistigen "Gottheiten" geistig verbinden und 
davon geistig profitieren. Wichtig ist auch die Fähigkeit zu entwickeln zur Ruhe, zur 
Gedankenstille, zur Gedankenlosigkeit willentlich zu kommen. Die geistige Kontrolle der 
Gedanken & Stille ist ein wichtiger Meilenstein in der Meisterschaft seines Geistes. Der 
innere Weg sollte auch keinem zu weit sein zu beschreiten. 
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Perlen vor dumme Säue zu werfen in der Hoffnung darauf, dass ein paar dumme Säue klüger 
werden und ihr totschweigen aufgeben ist ein besonderes Unterfangen, welches aber immer 
wieder Spaß macht und mir oftmals tiefes Lachen oder auch eine freudvolle Grundstimmung 
verschaffte und notwendig ist. Ich entschuldige mich hiermit bei allen Säuen und Schweinen 
dafür, dass ich Säue mit dumm textlich kombiniert habe, im Wissen darüber, dass Säue & 
Schweine nicht dumm sind, hier aber als kleine Provokation angebracht erschien und als 
Gegensatz zu klüger verwendet wurde und auch benötigt wurde.  Sie könnten jetzt behaupten, 
nein, ich werfe keine Perlen vor dumme Säue, da Sie sehr froh sind die zahlreichen Tatsachen 
& Fakten an den Kopf geworfen bekommen. Faktenbasierte konstruktive informative Kritik 
von außen hilft einem ja zu erkennen wie man außerhalb der eigenen Filterblase 
wahrgenommen wird. Da können Sie mir wirklich vielfach dankbar sein, dass ich mir die Zeit 
& Energie ehrenamtlich nehme und sie alle umfangreichen Briefe und informiere & erinnere 
sowie auffordere. Als alter Grenzgänger versuche ich hier einen Balanceakt zu vollführen und 
alles zusammen unter einen Hut zu bringen. Viel Information, ein wenig Provokation, 
Tatsachen, Fakten, Missstände, Ungerechtigkeiten, Verbrechen, Totschweigen, Forderungen, 
Kritik, Vorwürfe, Motivation, Standpunkte, Erkenntnisse, Frieden, Gerechtigkeit, 
Rechtsbankrott, Genialität & Wahnsinn, Nervensägen, gezielte Fragen, Konfrontation, 
Prioritäten, Versäumnisse, Absurdes, Skandale, Handlungsverpflichtungen, und weiterer 
Themen. 

Wer rettet uns vor dem ganzen vorherrschenden Wahnsinn der gerade und eigentlich seit 
langer Zeit vor sich geht? Die Medien sind ja aktiver Teil des Wahnsinns wie die 
amtierenden Politiker auch. Das muss doch von der Öffentlichkeit mehrheitlich 
wahrgenommen werden was überall für kranke Zustände & Verantwortungslosigkeit 
herrschen und überall müssten Aufschreie und lautstarke Proteste stattfinden. Aber: 
Tatenloses dröhnendes Totschweigen der Masse und konform angepasste 
Unterwürfigkeit.  

 Ein stilles hinnehmen der hohen Energiepreise,  
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 ein stilles Hinnehmen der hohen Lebensmittelpreise,  

 ein stilles Hinnehmen der hohen Treibstoffkosten,  

 ein stilles Hinnehmen der allgemeinen massiven Teuerung,  

 ein stilles Hinnehmen der Kriegsgeilen Politiker und der medialen 
Kriegspropagandisten,  

 ein stilles Hinnehmen der Gefahr des 3. WELTKRIEGES &  

 ein stilles Hinnehmen der Gefahr eines Atomkrieges,  

 ein stilles hinnehmen, dass sich die Energiepreise jetzt auf lange Zeit auf hohen Niveau 
sich befinden werden,  

 ein stilles Hinnehmen das verfehlte Politik das alles bewirkt und verantwortungsloses 
Handeln uns gefährdet und mit unkalkulierbaren gefährlichen Risiken uns alle belastet. 

 Es ist ein uns gewöhnen an Wahnsinn, durch einen Wahnsinn nach dem anderen 
Wahnsinn aufführen und  

 ein uns daran gewöhnen unsere Steuergelder maßlos zu verschwenden. 
 
Sind etwa alle ängstlichen & feigen Duckmäuser & Angsthasen geworden & hängen 
dem tatenlosen Totschweigen an, dass als stille Zustimmung gewertet wird? 
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Die Toleranz und das tatenlose Schweigen der Masse des uns umgebenden 
vorherrschenden Wahnsinns ist wirklich unglaublich als Zeitzeuge mitzuerleben. Hier wird 
ein Massenverbrechen (aktive Kriegsbeteiligung) begangen & jahrzehntelang 
totgeschwiegen, da wird ein großangelegter Gen-Therapieversuch unternommen, begleitet 
von einen groß angelegten 5G-Menschenversuch, eine verantwortungslose & sehr 
lebensgefährliche US-NATO-Stellvertreterkriegspolitik wird eskaliert und es wird 
dadurch verantwortungslos ein großer Krieg inkl. ATOMKRIEGSGEFAHR 
RISKIERT, ganztägig Kriegspropaganda, die Medien agieren für die Rüstungsindustrie 
und setzten sich für Waffenlieferungen in Kriegsgebiete ein, ein Propagandafeldzug für 
total schädliche Sanktionen, die Ukrainer werden wegen der völlig falschen NATO-
Politik zu vielen Zehntausenden abgeschlachtet und die Ukraine wird zerstört, es wird 
alles gemacht um viele Flüchtlinge zu generieren, es werden damit Bedingungen 
geschaffen, die den europäischen Frieden mit Russland auf lange Zeit zerstören und für 
Aufrüstung sorgen, zu hohen Energiepreisen führen, die Lebensmittelpreise steigen, zu 
hohen Treibstoffkosten beitragen, massive allgemeine Teuerung, eine hohe Inflation 
bewirken, zu Deindustrialisierung und Arbeitsplatzverlusten führen, langjährige 
Deflation mit Rückgänge des BIPs verursachen werden, unseren Wohlstand kosten, 
Spannungen und Verarmung erhöhen. 

 
Und Rand, der größte milliardenschwere US-ThinkTank hat das alles bereits Monate im 
Vorfeld der geplanten & von der US-NATO erzwungenen Invasion Russlands im der 
Ukraine analysiert und in einer Studie veröffentlicht. 

 
Wir Europäer sind die Bauernopfer am Schachbrett der US-Strategen & Spindoktoren, 
also die Verlierer. Die europäischen Medien agieren für den amerikanischen militärisch-
industriellen Komplex und verraten die Interessen alle Europäer und gefährden damit 
unser aller Sicherheit. Die Medien sind eine große Gefahr für die gesamte Menschheit in 
heutiger Zeit. 

In der Hitze des Wortgefechtes des Totschweigerpapierkrieges im Stakkatoverfahrenmodus 
kann es passieren, dass Mal eine Informationsbreitseite abgefeuert wird, die das anvisierte & 
angepeilte Ziel nicht punktgenau trifft, sondern in der unmittelbaren Umgebung des Ziels 
einschlägt. Sorry, ist zwar bisher noch nicht passiert, bisher sind ja alle punktgenau mitten im 
Ziel eingeschlagen, aber eine präventive zuvorkommende Entschuldigung, falls mal doch eine 
kleine Zielabweichung auftreten sollte, kann ja nicht schaden. Angemerkt sei, es ist nicht 
beabsichtigt nicht zielgenau mitten rein zu treffen und ich bin Wortscharfschütze mit sehr 
hoher Trefferquote. Bisher 100 %. Jeder gezielte Schuss, ein Volltreffer. 

 
Meine geballte Wortfeuerkraft ist berüchtigt und wird sehr gefürchtet. Mein großer Vorteil 
und Stärke sowie meine Überlegenheit ist meine braincloud und sind meine gefürchteten, 
geistigen gebündelten Superkräfte sowie mein starker Wille und meine Fähigkeiten, meine 
Entschlossenheit, meine Tatkraft, mein Mut, meine Ruhe, meine Konzentration und 
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Fokussierung, meine zahlreichen weiteren gut ausgebildeten und gut trainierten Eigenschaften 
& Fähigkeiten sowie meine über lange Jahre gemachten Praxiserfahrungen aus sechs 
vorangegangenen Papierkriegen. Ich habe natürlich zahlreiche Möglichkeiten, also ein großes 
Papierkriegs-Repertoire und kann ihnen damit den ganzen Papierkrieg vermiesen. 
 

 Ich könnte Sie eigentlich mal in einen Hintergrund locken.  

 Oder Sie einkreisen.  

 Sie verwirren & überraschen.  

 Sie überrennen. Ihnen den Weg abschneiden.  

 Sie einkesseln. Ihren Nachschub abschneiden. S 

 ie belagern.  

 Einen massiven Angriff verüben.  

 Eine Großoffensive starten.  

 Alle Geschütze in Stellung bringen.  

 Schützengräben ausheben.  

 Flächendeckende Wortgefechte austragen.  

 Einen Vielfrontenwortangriff durchführen.  

 Eine Nacht- & Nebelaktion durchführen.  

 Ein Guerillakrieg durch ziehen.  

 Störaktionen machen. Sabotagen durchführen.  

 Einen Abnutzungskrieg führen.  

 Sie belagern.  

 Überraschungsangriffe durchführen.  

 Sie militärisch zermürben.  

 Sie übertölpeln.  

 Sie täuschen.  

 Sie vorführen.  

 Sie in die Irre führen.  

 Sie hinters Licht führen.  

 Ich könnte Sie auflaufen lassen.  

 Sie hintergehen.  

 Sie reinlegen.  

 Sie falsch informieren.  

 Sie anlügen.  

 Sie in einen Hinterhalt aufreiben.  

 Sie öffentlich schlecht machen.  
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 Sie zum Feindbild machen.  

 Eine Medienkampagne gegen Sie zu führen. E 

 einen Propagandakrieg führen mit einem begleiteten,  

 Informationskrieg führen.  

 Eine Propagandaschlacht nach der nächsten machen.  

 Sperrfeuer der Wörter,  

 das Narrativ uns die Deutungshoheit gegen Sie ausspielen,  

 einen Narrativkampf gewinnen,  

 eine soziale über alle sozialen Medien übergreifende Medienkampage führen,  

 die öffentliche Meinung lenken,  

 Ablenkungen durchführen,  

 Lügen zu verbreiten, S 

 ie fertig machen.  

 Sie auslöschen.  

 Sie besiegen. 

 
Was sollte ich Ihrer Meinung nach alles auswählen und machen um unseren Papierkrieg zu 
erweitern, zu bereichern, zu vertiefen und zu eskalieren? 

Die europäischen Medien haben zahlreiche Überschreitungen von roten Linien der 
Akteure der US-NATO gegenüber Russland nicht wahrgenommen & haben die nicht 
oder völlig unzureichend öffentlich kritisiert? Darum befinden wir uns heute hier, wo wir 
seitens der US-NATO hin manövriert wurden, am Abgrund eines auf uns zukommenden 
Krieges in Europa. Sind unsere europäischen Medienvertreter kollektiv unklüger als die US-
Akteure oder blind & taub für geopolitische Belange und kriegsdienlichen Manipulationen. 

 
Sie wurden erneut alle zusammen seitens der US-NATO-Akteure übertölpelt und 
manipuliert, indoktriniert und werdet von denen genutzt? Ihre stümperhafte Arbeit 
gefährdet unser Leben, den Frieden und unseren Wohlstand. 

 
Houston, wir haben ein massives Problem, unsere abhängigen Totschweiger-
Hofberichterstatter-US-NATO-Pressestellen. 

OK. Sie wissen jetzt Bescheid, um was es mir und vielen Menschen alles geht, die Frage die 
sich stellt, ist, wo fangen wir an? Haben Sie eine Idee? Ich erledige das Wichtigste immer 
zuerst. Also wenn Sie ihr Totschweigen beenden sind wir einen wichtigen Schritt weiter. 
Sind wir im Geschäft & haben einen Deal? Sind Sie bereit eine win-win-win-win-win-win-
Situation zu schaffen? Alle profitieren. Sie, die Öffentlichkeit, die Fairness, die 
Rechtsstaatlichkeit, der Friede, die Drohnenterrorisierten. 
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 Oder wollen Sie alle im Stich lassen?  

 Alle hängen lassen?  

 Sind Ihnen alle gleichgültig? S 

 ie nehmen auf Niemanden Rücksicht?  

 Sie haben keine Skrupel und keine Empathie?  

 Ihr leicht verdientes Geld ist für Sie wichtiger?  

 Sie haben längst kein Gewissen mehr?  

 Hinter Ihnen die Sintflut? 

Ein Wortintermezzo, ein Zwischenspiel in unserem Drama zum Drüberstreuen. 

Die große Tragik ihres Totschweigens ist, es verursacht  

 Blutvergießen,  

 Massenmord,  

 Tod,  

 Verkrüppelungen,  

 Hass,  

 Rache,  

 verursacht und steigert den Terror,  

 steigert Unrecht,  

 unterstützt Drohnenmörder,  

 unterstützt Drohnenmordbeteiligte,  

 ermöglicht, unterstützt, deckt, verdeckt, verlängert ein Massenverbrechen gehen die 
Menschheit,  

 verhindert das die Menschen erkennen können was das größte Terrormordprogramm 
tatsächlich ist, was es anrichtet, wie viele Millionen Menschen dadurch terrorisiert 
werden, wie viele Tausende unschuldige Menschen mit der Lizenz zum Morden 
abgeschlachtet werden,  v 

 erhindert das enorme Ausmaß des Schattenkriegsgebiet der Drohnenmörder zu 
erkennen, .... Ende Wortintermezzo. 

Sie empfinden sich als ein Opfer meiner Aktivitäten? Als Totschweiger ist man ja die 
verursachende Ursache und löst ja diese Aktivitäten, die geistige Selbstverteidigung und 
diesen Totschweigerpapierkrieg aus. Mir vorwerfen zu wollen, dass ich genau das mache, 
was diese Lage & Vernunft erfordert und notwendig macht wäre vermessen. Eigentlich sollten 
ja längst viele Tausende das gleiche machen wie ich. Aber da ich meist der erste & einzige 
bin, der aktiven Widerstand betreibt, und der unbedingt totgeschwiegen werden muss, damit 
er nicht als Vorbild viral geht und Schule macht und die Menschen massenweise alle zu 
Aktivisten & Kritikern macht. Die Panik & Ängste schießen in den Redaktionen gerade an die 
Decke, bei diesen Gedanken. Ein großes Heer von kritischen Aktivisten wäre die Hölle. 
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Ständige Besuche von Sprechchor-Aktivisten in den Redaktionsstuben. Sitzstreiks. Live 
gestreamte Videokonfrontationen. Gefilmte Skandierungen. U.    v. m. tagein, tagaus das 
ganze Jahr, Jahr für Jahr bis in alle Ewigkeit. 

Das gezielte vielfache Totschweigen trägt das Potenzial in sich eine Medienzersetzung 
auszulösen aufgrund verlorener Glaubwürdigkeit und zerstörten Vertrauens. Es könnte 
ein sich selbst verstärkender Teufelskreis entstehen mit Rückkopplungen und 
Verstärkungen. Ein Totschweiger-Feedback Effekt oder ein Totschweiger- backflash oder 
ein Totschweiger-Backblow könnte das bewirken und einen Totschweigerflächenbrand 
auslösen oder den Totschweigeruntergang auslösen und ein Totschweiger fällt nach dem 
anderen um, wie Totschweigerdominosteine in einer Reihe hintereinander aufgestellt. Fällt 
der erste, bringt er den nächsten zu Fall, der den nächsten, bis der letzte in der Reihe gefallen 
ist. Oder die Totschweiger fallen wie Kartenhäuser in sich zusammen oder durch die 
aufgetauchte Wahrheit zum Einsturz gebrachte Totschweiger-Lügengebäude fallen in 
sich zusammen. Wenn sich eine Totschweigeraufdeckergeschichte viral in einem sich sehr 
rasch ausbreitenden Totschweiger-Lauffeuer ausbreitet, oder wenn der 
Totschweigerskandal die Runde geht, dann schlägt die letzte Stunde der Totschweiger und 
das Blatt wendet sich zum schlechteren für alle Totschweiger. 

Wenn der Fokus der Öffentlichkeit auf die Totschweiger gelenkt und ausgerichtet ist und das 
Bewusstsein der zahlreichen gezielten Totschweigethemen und deren zahlreichen 
negativen Auswirkungen auf die überwiegende Mehrheit der Bevölkerung bekannt sind, 
wird ein Stein ins Rollen gebracht der die Totschweigerei beendet und ich habe dann bei 
allen Menschen, aufgrund der dann umsetzbare Verbesserungen für die überwiegende 
Mehrheit der Bevölkerung einen Stein im Brett. Schön wäre auch wenn mir ein Stein vom 
Herzen fällt und meine Befürchtungen werden nicht wahr. Und nur allzu gern würde ich allen 
die mich und meine Vorhaben unterstützen mal einen Stein in ihren Garten werfen, um 
mich herzlich dafür zu bedanken. 

Sie möchten vernünftigerweise jetzt doch in Verhandlungen mit mir treten um einen 
Friedenvertrag mit mir zu schließen, um den Totschweiger-Papierkrieg zu einem friedlichen 
Ende zu bringen wo alle ihr Gesicht wahren können und mit einem blauen Auge 
davonkommen können und für jeden akzeptierbare Kompromisse geschlossen werden? Also 
ich bin verhandlungsbereit und wie Sie wissen bin der auserwählte Chefverhandler Gottes. 
Gerne höre oder lese ich mir ihre Vorschläge an und werde dann gerne dazu Stellung beziehen 
und wir können uns auch gerne an einen runden Tisch setzen und Tabula rasa, also reinen 
Tisch machen und alles detailliert besprechen. Vorausschicken möchte ich, sollten Sie 
befürchten, dass Sie nicht ohne Mediatoren auskommen können und Sie auch einen 
Chefverhandler ins Rennen schicken dann sollte der aber bitte wirklich über ausreichend 
Verhandlungsgeschick, Verhandlungstaktik, Verhandlungsstrategie, 
Verhandlungsdiplomatie und Verhandlungspraxis verfügen und mit allen Wassern 
gewaschen sein und sollte ein schlauer Fuchs sein, um ein mir ebenbürtigen Verhandler zu 
sein. Comprende? 
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Sie würden am allerliebsten alles hinschmeißen und sich aus dem Staub machen sowie 
untertauchen und hoffen, dass alles spurlos an ihnen vorübergeht ohne für ihr Totschweigen 
belangt zu werden und sich öffentlich dafür verantwortlich machen zu müssen? Ihr Problem 
ist, Sie haben Spuren im Netz, Spuren im Archiv und haptische Spuren hinterlassen. Ihre 
Lücken, also ihr Totgeschwiegenes ist öffentlich bekannt und das können Sie nicht mehr 
ändern. Comprende? Ich bin nur der erste und höchstwahrscheinlich wieder derzeit der Einzige 
der Ihnen vorab das verkündet was offensichtlich ist, und was in absehbarer Zeit auf Sie alle 
zukommen wird, weil das abzusehen ist, wenn man sich das genau anschaut und durchdenkt. 
Ich bin allermeist meiner Zeit voraus da ich große Informationsvorsprünge, 
Wissensvorsprünge, Erkenntnissvorsprünge habe, ein erweitertes Bewusstsein habe, ein freies 
kritisches Denken ohne Grenzen praktiziere und ein Denker & Beobachter & Vielleser & 
Hinterfrager bin der Selbstrecherche betreibt und viel mehr Informationen verarbeitet als alle 
anderen Menschen, also mein Informationsvorsprung sich laufend & alltäglich vergrößert. Ich 
habe zudem ca. die doppelte Freizeit wie Sie, da ich nicht arbeiten muss, dass erhöht meinen 
geistigen Vorsprung noch viel weiter und bedeutet, dass ich nicht mehr zum Einholen bin & 
immer vorne sein werde. Comprende? 

Ihnen ist das alles viel zu schnell und längst viel zu viel, sie steigen geistig aus und sind geistig 
überfordert und werfen das Handtuch hin und geben auf? Es trennt sich der Spreu vom Weizen. 
Der Müll bringt sich selber raus. Es war von Anfang an abzusehen & klar, dass nur wirkliche 
Leser bis zum Ende durchhalten und sich herauskristallisieren und sich hervorragen und vom 
Durchschnittsleser sich abheben werden und zu den vollen Informationen kommen, die diese 
offenen Briefe ehrenamtlich vermitteln. Die offenen Briefe stellen ja ein kostenloses Angebot 
dar und wer nicht erkennen kann, dass die Inhalte wichtig sind dem fehlt es an 
Beurteilungsvermögen und richtigen Einschätzungen, kommt ab & zu vor. 

--------------- 

Gewundert hat mich, dass Sie den eigens für Sie ausgeworfen Köder in einen offenen Brief 
nicht geschluckt haben. Den haben Sie alle übersehen? Was mich zur Überlegung bringt, ob 
ich es mit oberflächlichen Lesern zu tun habe, die nicht viel mitkriegen und vieles übersehen? 
Liege ich schon wieder richtig? Sie gehören zu den Überfliegerlesern? Dann wäre das ein 
Perlen vor die Säue werfen. Werfe ich hier also Perlen vor die Säue? Ja? Nein? Sie 
verunsichern mich. Denn mit Perlen vor die Säue werfen möchte ich keine Zeit verschwenden. 
Ich denke positiv und nehme mal an, es wird nicht alles umsonst sein und irgendwann wird 
schon irgendwo dann irgendwer sicher irgendwie was aus den vermittelten Inhalten der 
offenen Briefe Gutes machen. 

Wenn man sich im Flow befindet und der Geist zügig Gedanken formt zum Schreiben und 
man sich alles von der Seele schreibt und sich davon befreit schreitet man schriftlich voran, 
um seine Ziele zu verfolgen und macht was einem die Bewusstheit & sein Geist einem 
gebietet. Wenn der Feind bekannt ist, hat der Tag Struktur und die Tätigkeiten richten sich 
danach aus, das zu machen, um die Zielerreichung voranzutreiben und zu verfolgen. Alles ist 
möglich, nix ist fix, alles befindet sich in Veränderung und alles hat ein Ende, wir sind 
die Gestalter unserer Welt, die Energie folgt der Aufmerksamkeit. Es gibt nichts Gutes, 
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außer man tut es. Sei Du die Veränderung, die du dir wünscht. Sei Teil der Lösung, nicht 
Teil des Problems. 

Die geistige Blockade der Totschweiger aufzulösen, um das Totschweigen zu beenden 
stockt noch daran, da ihr Unwille über die langjährige Totschweigerzeit hinweg sehr stark 
angeschwollen ist und die Totschweiger sich ins Totschweigen völlig verbissen haben und sie 
sich alle eine Maulsperre eingefangen haben. Mit dem gezielten Einsatz des Gehirnhammers 
kann man die geistige Blockade aufbrechen. Mehrere kurz hintereinander ausgeführte gezielte 
überraschende Gehirnhammerschläge auf den Hinterkopf platziert und ausgeführt können 
wahre Wunder bewirken und diese festgefahrenen geistigen Blockaden rasch lösen. Die 
Erfahrung hat gezeigt, dass danach alle Totschweiger ein wahres überhebliches 
Glücksgefühl erleben, wenn Sie das Totschweigen beenden. Manche berichten davon, dass 
Sie sich noch nie so sehr gefreut haben und ein so tiefes & starkes Glücksempfinden erlebt 
haben, als Sie das Totschweigen aufgegeben haben. Als ob der Teufel & der nackte 
Wahnsinn unter einmal den gehirngehämmerten Totschweigern ausgetrieben wurde. 

Wenn man Gedanken durchspielt, ein Thema tief ergründet und sich geistig annähernd und es 
geistig voll & ganz durchdringt, es von allen Seiten betrachtet, verschiedene Ansichten und 
Standpunkte einnimmt, sich alle Tatsachen, Fakten, die Geschichte, die Motive, die Ziele, die 
Hierarchie, das Netzwerk, die Partner, die Zahlen genau ansieht hat man allermeist den Vorteil 
der investigativen Selbstrecherche und Ermittlung für seine Analyse, seine Überlegungen & 
seine Einschätzungen. 

Meine Erkenntnistheorie. 

 
Eine Erkenntnis ist, wenn einem ein Sachverhalt klar wird und geistig bereichert. 
Wenn einem ein geistiges Licht aufgeht. 

Oder wenn man eine Einsicht erhält die durch Verarbeitung von Eindrücken und Erfahrungen 
gewonnen wird. 

OK. 
Umso mehr Erkenntnisse man sich geistig erarbeitet umso mehr Wissen & Weisheit sammelt 
man an. 

Mit dem regelmäßigen Lesen von Sach- und Fachbüchern aus den verschiedensten 
Themenbereichen ist es jedem möglich sich sehr viele Erkenntnisse und umfangreiches 
Wissen zu erarbeiten. 

Wenn man lebenslang eine Wissbegier & und einen starken Lesehunger gehabt hat & gestillt 
hat, hat man so viele kleine Erleuchtungen, wie ich die Erkenntnisse auch bezeichne erlebt, 
dass irgendwann eine geistige Schwelle überschritten und erreicht wird, die die erlangte 
erarbeitete Genialität offenkundig macht und zum Vorschein bringt, allerdings nur mit 
Wahnsinn im Pack, zu haben ist. 
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Mit friedliebenden Grüßen aus dem aktiven Widerstand, ihr göttlicher Klaus 

 

 


